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ATA DA 177ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 08/06/2021. 1 
 2 
No dia oito de junho de dois mil e vinte e um, às 17:00 horas, por meio de videoconferência, reuniu-se o Plenário 3 
do CAU/PE, em sua 177ª Sessão Plenária Ordinária, convocada nos termos dos artigos 34 e 36 do Regimento 4 
Interno sob a presidência da arquiteta e urbanista Andreza Carla Procoro Silva. Para secretariar a 177ª Sessão 5 
Plenária Ordinária, o chefe de gabinete Leonardo Igrejas. Presentes: os conselheiros estaduais titulares: 6 
Claudia Pereira Pinto, Cristiana Maria Correia de Araújo Estelita, Damaris Poliana Alves Vicente, Henrique 7 
Marques Lins, Jaime Tavares Alheiros Neto, Juliana Cunha Barreto (em substituição ao conselheiro titular 8 
Rafael Amaral Tenório de Albuquerque), Marcílio Reinaux Maia, Mohema Rolim Cavalcante Rodrigues, Suely 9 
Alice Vasconcelos Mangabeira e Tomás de Albuquerque Lapa. Suplentes de conselheiros estaduais 10 
presentes: Carla Marques de Azevedo Maia Fontes, Carmen Lucia Borba Cavalcanti e Sérgio Marcelino da 11 
Motta Lopes. Presentes ainda: o conselheiro federal do CAU/PE: Roberto Salomão do Amaral e Melo; o 12 
gerente geral do CAU/PE: Sérgio Manzi; o chefe de gabinete: Leonardo Igrejas; o assessor especial da 13 
presidência: Arnaldo de Lima Borges Neto; a assessora de comunicação: Márcia Guenes; e a secretária 14 
executiva: Renata Tavares. Item 1 - Verificação de Quórum – Verificada a existência de quórum regimental 15 
foi dado início aos trabalhos. Item 2 - Justificativa de Faltas de Conselheiros. Josephana Neri Tavares de 16 
Melo Vieira, em razão de compromissos profissionais inadiáveis. Item 3 - Primeira Parte – Expediente – 3.1 17 
Aprovação da Ata da 176ª Sessão Plenária Ordinária, de 11 de maio de 2021. O assessor especial da 18 
presidência Arnaldo de Lima Borges Neto indaga aos presentes se procederam a leitura da Ata da reunião 19 
anterior, distribuída previamente e se há alguma observação à sua aprovação. A conselheira Mohema Rolim 20 
Cavalcante Rodrigues, solicita que o responsável pelo registro da ata proceda um ajuste na linha 77 e que 21 
mandou um WhatsApp com a solicitação. O chefe de gabinete irá promover o ajuste conforme solicitação e 22 
encaminhará para verificação e confirmação pela conselheira. Feita essa observação, o assessor especial da 23 
presidência indaga aos presentes se existe mais alguma observação. Como não houve manifestação adicional, 24 
coloca a Ata em votação, que foi aprovada pelos presentes. 3.2 Comunicações do Presidente e dos Vice-25 
presidentes. O assessor especial da presidência passa a relatar as comunicações em nome da presidência: i) 26 
Menciona o recebimento do Ofício Circular nº 032/2021 – CAU/BR, solicitando material relativo à fiscalização, 27 
a fim de subsidiar levantamento efetuado pela Comissão Temporária de Fiscalização do CAU/BR, tendo 28 
atendido prontamente a solicitação; ii) Publicação da Portaria n° 149/21, de 17/05/21, que nomeia Assessor 29 
Especial do CAU/PE Joubert Maklane Bezerra, na forma do organograma aprovado na reunião anterior; iii) 30 
Publicação da Portaria nº 150/21, de 08/06/21, que cria Grupo de Trabalho de Avaliação para Admissão de 31 
Empresas ao Clube de Benefícios CAU/PE, e designa sua composição. A conselheira Mohema Rolim 32 
Cavalcante Rodrigues solicita que o assunto Clube CAU/PE seja pautado na próxima reunião para ampliar sua 33 
discussão no âmbito dos conselheiros. Atendendo orientação do assessor especial da presidência, a conselheira 34 
ficou de enviar um e-mail para a chefia de gabinete registrando a sua solicitação para inclusão do assunto na 35 
pauta da próxima reunião. O assessor especial da presidência Arnaldo de Lima Borges coloca em votação a 36 
Portaria, a qual foi aprovada por 09 (nove) votos e 01 (uma) abstenção, da conselheira Mohema Rolim 37 
Cavalcante Rodrigues; iv) Publicação do Edital de ATHIS CAU/PE 2021, dia 21/05. Recebimento de propostas, 38 
a partir de 31/05 até 18/06. Recursos financeiros: R$ 100 mil, sendo R$ 60 mil para municípios da RMR e R$ 39 
40 mil para municípios do Interior. A conselheira Mohema Rolim Cavalcante Rodrigues solicita 40 
esclarecimentos sobre o Edital. O assessor especial da presidência indaga se alguém da Comissão Temporária 41 
de ATHIS poderia fazer isso. A coordenadora da Comissão, Carmem Lúcia Borba Cavalcanti, relaciona os 42 
principais pontos do Edital e esclarece que o mesmo foi objeto de ampla discussão e deliberação interna e fez 43 
questão de registrar sua satisfação pela intensa colaboração e ativa participação de todos os integrantes da 44 
Comissão. A conselheira Mohema Rolim Cavalcante Rodrigues se diz satisfeita com os esclarecimentos 45 
prestados. O suplente de conselheiro Sérgio Marcelino da Motta Lopes deseja registrar a presença da Comissão 46 
Temporária ATHIS, na cidade de Petrolina, representada pela sua coordenadora Carmen Lúcia Borba 47 
Cavalcanti que divulgou o Edital, pontuando por fim, que a receptividade do seu trabalho foi excelente e 48 
despertou muito interesse entre os arquitetos da cidade; v) Assinatura de Convênio com o TCE-PE, dia 01/06, 49 
assunto sob a coordenação da Comissão Temporária de Patrimônio Cultural (CPC-CAU/PE). Nesse momento 50 
a suplente de conselheira Juliana Cunha Barreto passa a relatar sobre o projeto que foi fruto de uma ampla 51 
discussão interna na Comissão Temporária de Patrimônio Cultural (CPC-CAU/PE), desembocando na 52 
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formalização do Convênio com o TCE-PE; vi) Campanha Solidária CAU/PE | OAB-PE | CREA-PE, a ser 53 
lançada amanhã, doía 09/06/21, na sede do CREA-PE, e executada pela ONG Novo Jeito, com a arrecadação 54 
de alimentos não perecíveis para distribuição junto às comunidades carentes. Quem desejar doar recursos 55 
financeiros, esses serão revertidos exclusivamente para a compra de alimentos e comprovados por meio de 56 
prestação de contas; e vii) Pesquisa de opinião do CAU/PE voltada para várias áreas da arquitetura. Atualmente 57 
está com um índice de adesão reduzido, sendo necessário promover nova rodada de divulgação para possibilitar 58 
realizar um diagnóstico mais satisfatório da situação do arquiteto e urbanista no estado. 3.3. Comunicação do 59 
Conselheiro Federal. Não houve. Item 4. Segunda parte – Ordem do Dia. 4.1 Apresentação do voto do 60 
relator do processo de fiscalização recorridos ao plenário do CAU/PE, distribuído em Plenária anterior. 61 
Auto de infração nº 1000083927/2019. O assessor especial da presidência Arnaldo de Lima Borges indaga ao 62 
conselheiro Henrique Marques Lins se ele pode relatar o processo. Ele informa que o voto está pré-elaborado, 63 
mas não concluído e espera apresentar seu voto fundamentado na próxima Plenária. 4.2 Temas oriundos das 64 
Reuniões das Comissões Ordinárias: A seguir, o presidente passa a palavra aos coordenadores de comissões 65 
ordinárias para relatarem as ações das comissões durante o mês. A coordenadora da CEFEP-CAU/PE, Andreza 66 
Carla Procoro Silva Pereira, relata que a Comissão validou a Deliberação nº 013/21, que se reporta ao EAD, e 67 
explicou seu conteúdo e encaminhamentos ali contidos, como: encaminhar à CEF CAU/BR todas as solicitações 68 
de registro de egressos da Unincor (que não possui cadastrado no SICCAU) tanto para ciência quanto para 69 
providências. Após retorno sobre como proceder conjunta e uniformemente, o CAU/PE irá deferir ou indeferir 70 
as solicitações dos protocolos 1243406/2021 e 1250839/2021, bem como quaisquer outras que possam surgir 71 
no âmbito de egressos de cursos de graduação de Arquitetura e Urbanismo na modalidade de ensino à distância 72 
(EAD); solicitar que a CEF-CAU/BR realize uma reunião o quanto antes com as CEF de todos os CAU/UF, 73 
para que desse assunto saia um direcionamento. Ressaltou ainda que o CAU/PE enviou Ofícios a UNINABUCO 74 
(15/02/21) e UNINASSAU (01/06/21) solicitando esclarecimentos sobre a realização de cursos EAD de 75 
Arquitetura e Urbanismo, em período de 48 meses, porém até o momento não obtivemos retorno, apesar de 76 
termos insistido diversas vezes por e-mail, telefone. Prosseguindo, o coordenador da COAFIN-CAU/PE, 77 
Henrique Marques Lins, informa que a situação financeira continua confortável e que espera fechar o 2º 78 
trimestre no mesmo nível do trimestre anterior. Finalizando os relatos das comissões ordinárias, a coordenadora 79 
da CED-CAU/PE, Suely Alice Vasconcelos Mangabeira, destaca que os conselheiros relatores apresentaram 80 
seus pareceres de admissibilidade e solicitações para esclarecimentos por escrito. Assim, a CED deu 81 
encaminhamento a 04 (quatro) processos que estavam parados. Ademais, os conselheiros solicitaram 82 
informações aos denunciantes quanto ao atual status dos processos antigos. 5. Extra Pauta. Não houve. 6. 83 
Informes. Não houve. 7. Encerramento. Não tendo mais nada a acrescentar a vice-presidente do CAU/PE 84 
Andreza Carla Procoro Silva Pereira agradece a presença de todos, considera finalizada a pauta, e declara 85 
encerrada a presente Sessão, a qual, eu Leonardo Igrejas, secretariei e dou fé. Recife, 08 de junho de 2021. 86 
 87 
 88 
 89 

Arquiteta e Urbanista Andreza Procoro Silva Pereira 90 
Vice-presidente do CAUPE, no exercício da presidência 91 


